

Fecha 28.01.2015	Sección Primera	Página 32
----------------------------	---------------------------	---------------------

GUERRERO

“Blinda” PF la Autopista del Sol

200 POLICÍAS RESGUARDAN LAS CASETAS DE PASO MORELOS, PALO BLANCO Y LA VENTA PARA EVITAR QUE NORMALISTAS IMPIDAN EL AVANCE DE LOS AUTOMOVILISTAS

REDACCIÓN

Elementos de la Policía Federal impidieron que un grupo de encapuchados tomaran las casetas de Paso Morelos, Palo Blanco y La Venta en la Autopista del Sol para cobrarles cuota a los automovilistas.

Luego de persuadir a los manifestantes que se retiraran, los agentes se apostaron en la vía y dejaron que los trabajadores de Capufe realizaran el cobro.

De acuerdo con un jefe policiaco, en el operativo denominado “Blindaje en la Autopista” participan alrededor de 200 integrantes de la corporación.

Se sumaron elementos de la Gendarmería y de la Policía estatal con equipo antimotín.

Cabe recordar que desde la tarde del lunes, personal de la PF llegaron a la caseta de Palo Blanco para resguardar la caseta de peaje.

Se instalaron a pocos minutos de que se retirara un grupo de alumnos de la Normal Rural de Ayotzinapa, quienes botearon desde las 10:00 horas, en el marco de los cuatro meses de los ataques armados cometidos por la Policía

Municipal de Iguala.

La de Palo Blanco fue la primera caseta tomada por los alumnos de la Normal Rural Raúl Isidro Burgos, luego se sumaron activistas de la **Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación** de Guerrero (Ceteg), transportistas independientes de Coyuca de Benítez y egresados de las nueve normales públicas de la entidad.

Desde que inició el conflicto, las casetas de Guerrero han sido tomadas por normalistas y maestros, principalmente la de Palo Blanco y La Venta.

AFECTACIONES EMPRESARIALES

El dirigente de la Coparmex, en Chilpancingo, Jaime Nava, denunció que las manifestaciones en Guerrero están provocando un colapso en la economía estatal.

De acuerdo con el líder empresarial, en los últimos cuatro meses se han registrado 4 mil 337 ilícitos en la industria de alimentos y al menos 37 robos en la cadena de proveeduría.

200

mil pesos por hora pueden obtener quienes “secuestran” las casetas



Fecha 28.01.2015	Sección Primera	Página 32
----------------------------	---------------------------	---------------------



Los elementos de seguridad se apostaron en la vía y permitieron que empleados de Capufe hicieran su trabajo.